

昭和47年第2回宜野湾市議会（定例・臨時）会議録

7月5日（第3回目） 午前10時8分 開始
午後3時40分 終了

1. 出席議員（18名）

1番 伊佐徳次郎	2番 鳥居吉
3番 大川正雄	4番 天久盛
5番 宮城正光	7番 宮城仁
8番 又吉正弘	9番 宮城信
10番 比嘉守盛	12番 岸誠正
12番 堀原勝也	14番 仲村信行
13番 山本朝保	16番 武典行
17番 多和田真一	18番 大川伸仁
19番 玉那福行昭	20番 伊佐徳次郎
21番 比嘉義定	22番 古波原吉

2. 欠席議員（2名）

13番 横原義信 17番 多和田真一

3. 回事説明会

市長 峰岡道一郎	助役 木下安一
収入課長星好水	税務部長伊礼繁元
経済民生部長多和田真一	選舉部長新垣信介
水道部長仲村春盛	消防長大城仁志
教育長知念波吉	企画課長武昌繁
鷹狩課長辻士名祐敏	財政課長玉木盛一
市民税課長古波原信三	資政課長武島正季
市民課長宮城猪九	社会課長比嘉盛光

保健衛生課長 知念和夫	衛生課長 伊佐文郎
農林課長 島間政光	商工課長 木須清也
施設課長 具志浦栄	都市計画課長 我知古春一
土木課長 高宮城昇	下水道課長 松川榮一
営業課長 畠里将弘	工務課長 金城健榮
会計課長 天久実	教育委員会施設課長 仲村信吉
教育委員会教育課長 喜田間朝智	消防本部消防課長 国吉真義
消防本部調査課長 関原盛真	

4. 講会事務局出席者

事務局長 末吉健男	庶務係長 黒瀬謙
事務係長 島斐真由	書記 仲村春夫
書記 比嘉定治	

五、議事日程（第3号） 昭和47年7月5日（水）

日程第一 議案第102号 昭和47年度宜野湾市一般会計補正予算

日程第二 議案第110号 昭和47年度宜野湾市養鰐研究センター特別会計予算

議長

安今到美又問宮野謙市議会定例会議ヲ
日程の本会議を開きテ司。

本日ノ日程は10時半に配布シイカリ申す。
此の議事日程表第1号の通り進め奉り
申す。(午前10時7分)

議長

休憩の件(午前10時7分)

再開いたします(午前10時9分)

議長

日程第1議案第102号昭和47年度宮野謙
市一般会計補正予算につき御了り申す。先づの本
会議にておき申す。總務部在委員会に審査を
仰致しイカリ申して貰ふ。一応本日中間報告を
しておき申す。申し入ればあります。議題に
付けておき申す。總務部在委員会委員会の中
間報告を求まります。

議長

休憩の件(午前10時9分)

再開いたします(午前10時10分)

議長

總務部在委員会大川君へ仰検査と議
案第102号の中間報告を10時11分に
申す。

69
総務常任委員会

此接拶を申し上げます。前任者の玄次富盛信名が衆議院に候補者の方へ、一応委員長を又から下さったので、空席につづいて、4=3が、總務常任委員会の全員の指名推薦に付され、不肖私委員長で仰せられました。4=4にいたして、今後残された期間、一矢懇意頑張り下さる所存です。議員の皆様より御協力と仰願申しあげます。

去つて6月29日に本会議から總務常任委員会付託されました。昭和47年度滋賀県彦根市一般会計補正予算につき、2回目にわたる審議を行ひました。その中で昨日ひつがりがございました。この裏に付けて皆様に御報告を申し上げてお。ねばねらひりとひう事例に至りました。一応今日の本会議で中間報告を以てエゲウ次第でござります。問題の神山の4=3は、16ページの8款3項以前、工事請負業、この中の大山排水区の工事でござります。この箇所に付きました、10点近く設計のミスにござつたと感じておりますが、幹線と市の配水管との接続箇所の設置位置といふ4=1点がござります。設計通りに接続をめざしては幹線から下水が逆流いたしますゆえ、どうも設計を小く箇所では接続する3=4が、できまい。これが既設箇所を変更しなければならない4=1点がござります。いま40m=2箇所より進展します。先日の方から接続1.7=2.0m

なは、片側の工事費がシカ 250,000 円でござります。特に指摘しないのはいたずね。それで工事は完了いたる。この接続工事が完了いたるにまづかねます。今度の補助金は現われべきだといふことをござります。

次の疑問事項として 1. 支出負担行為の中止です。ココロ奈の 3 項の実例の中止です。主導からいふと、本奈の規定に反し、業者と締結した契約が無効と解すると、こういう余項がござります。当査員会といふも、これら問題を重視して、いつれん今日の本会議の日程が予定中止ござります。されど、シカ中止報告申し上げ、さればも再び総務査員会を開く。総務査員会といふ結果論を出しておこうといふ。一応は取扱い及び次第はござります。二つ以外の私 総務査員長は昨日就任いたしました。二つ目ござります。至ら内閣はさわざいふよりれども、一応は内閣修業長、或いは総務課にシカ説明をきかし詳しく述べて、内閣修業方の今後の審議の資料として取り扱うことを附記申上げる。取扱い申上げる。取扱い申上げる。取扱い申上げる。

議案

只今、査員会の中間報告に対する質疑がありまことに。質疑を許します。

議案

休憩 12:13 (午後 10 時 16 分)

議長
河内八重吉(午前10時17分)

9番

大河川の内容につきましては、只今委員会から
の説明がありまして御了解をも、執行當局に印
可いたします。この事業は事業完成済みで
ござります。

建設部長

10答申します。現地は一応管工事
を終えており、アスファルト工事のみ残されて
おります。現場は自然転圧車にて
かく、自然転圧の段階でござります。

9番

今委員長報告にありました、接続渠の問題
や設計のミスについてござります。併せて
この実施設計が契約工事でござ
ります。

建設部長

大河川でござります。

9番

じつ、この実施設計特権料400万円につき
接続渠の逆流防止のため100万円、設計士
料30万円、計130万円。

卷之三

新7月11日于下水道管理事務所
新7月11日于下水道管理事務所

9 翻

私が洋上航行の時は、契約は陸奥の
二隻を用ひた所。

卷之三

但就當時之以實施設計市町村制
及委派外省之實施設計事務之關係

卷九

二の番號設計と施設設計は、初回
は、十分に考慮され、また、施設設計
は費用の考慮と密接に連絡されなければならない。

卷之三

ライラック

九 番

というには、工事着工後に10ヶ月、こういう長い間頃差が出て（3ヶ月）なぜか大きなミスがたります。

魏晉書

筆口下水道公社のものはマネーレイドでさ
いです。今の当時下水道公社のレベル高
度を私達は信用しません。採用しません

れいもと、基準の高さから、私共は設計して
販賣ござります。ところが現場にて實際に
取りつけられてしまひ、4セーテク差へおいて
販賣しません。中で下水道公社のマニホールの底
の高さが施工ミスだといふことをいいます。

9番

皆様方は本管自体の下水道公社の配管
を敷設いたり、向うの設計があつたりなれば
これがまじで4セーテク差になります。

建設費

いえ、向うの設計では4セーテク、向うの設計
(圓面)による施工との違いが思ひます。

9番

どちらども施工との違いを出しながら
皆様方は実施設計をする場合に加えて
は、下水道公社の本管工事の状況、見積、設
計等、基礎的、実施設計を企画してね
です。どちらども、競争力があるから。

建設費

具体的に詳しく言つて、下水道公社
の設計(圓面)が出来て1034、高さがで
て1034になります。中から引き
た3部のうち私共は、この高さでも1管
敷設の設計を1次額です。

9 番

皆様方より、実施設計を了した場合には
すく下水道公社の本管工事は基礎のい
き入れでござるべく仰ります。

建設部長

ハセベキロリタセムイケル。

9 番

設計図を見られておられましたか。

建設部長

ナライテ設計図は見させてく。

9 番

アガリビック譲りのもので設計はなれば

建設課長

渠の光明にアキラメは工事現場での施
工下水道公社のマニホールド。

9 番

これは、那處に重要なことをござり御感は明確に
して頂きたいたいと思ひます。私が聞こえますと二
つは、何とも水の簡単なことです。すくに皆さん方が
市下水道工事の実施設計を委託する場合に
下水道公社の本管工事の見積り設計はちゃんと
やさしい。それにナライ皆さん方は実施設計を
うながすさんで下さい。

建設部長

オライス.

9 番

既オライスの、おへきさんの方は実施設計を委
託した実施設計の内容についていかがお、お
ねがい。

建設部長

私共の設計には、ミスはございませんけれども。

9 番

しごしごの通り初答えは頂いたりと思ひます
市は主体性をもたらさず又いけません。
やがて工事を~~は~~了した場合には莫大な資金を以
て工事を成り立す。しかしまたもやうに下水道
公社の本管工事やござります。又は設計図引
取入れうえに 10 月 1 日、皆さん方がちやんと 25 人、中
に 8 人 実施設計を委託しておられます。もはや 2
月 10 月 1 日から 10 月 30 日が限界。

建設部長

オライス.

9 番

以上 実施設計の内容。皆さん方 実施設
計委託してお後は、又は設計図引けられ。

建設部長

その後は見入りをさせん。

9番

たゞ、二歩を見込みに背そむ方は、工事契約
はいきなりはすじや。誰が見らいだ。

建設部長

その施設設計はクリエイツ、私達はちどりと研修
会社121人、大谷豊和がござります。

9番

たゞ、外口市野市の独自のものだけじ
えりくら、あくまで下水道公社の本管とい
うのがある。

建設部長

その当時は下水道公社の工事は工事中で
ございました。

9番

工事中であります。皆さんが技術専門家
ばかりです。設計図から見て、理解したと思
います。今先に1つ、株式会社の設計図を見て
、市野市下水道の配管工事の施設設計を
委託され、彼ら設計者の誤りを防ぎ、誤
りを皆さんが認めたので、工事は間違ひなし
であります。その後修正がまだあります。

建設部長

下水道公社のマントホール工事が終えてから約
1ヶ月で施工工事にミスが多かった人件費は約3万
円となりました。私共では判断いたしました。

9番

施工工事にミスがあり3セリ=3万円。今後施工
工事は誰が発見いたしますか。

建設部長

市内各局の監督官や現場監督官とございま
す。

9番

市内監督官はいたるところ市内理場管理
監督官やみどりさんは、今先の委員会報告の
様に実績。後はそういう問題がいくつある
場合、やはり時事報二ヶ問題は発見されると

建設部長

これは6月9日の時事報とござります。

9番

6月9日の時事報で発見された。

建設部長

市内各局と

9番

二水は、どうやら根拠に舉げて御座の事見
たれども。

建設部長

案は、二水大山の1地区の下水道工事は、5月
30日午後1時より5日間で終了する。この水から工事
が終りたら、2週間以内に開き10日以内に
審議報告を出す所に、どうやら建設局・埋設科
だけが10日と11日、当水が審議が終わる。業者が
修理工事を出たと人で丁寧なら、どちらか1つは、
予備検査をかけたと誤りなんですよ。電灯を持ち
て1人、或いはレベルを持ちらい、マスボーラ
の底を全部チェックして誤りだ。この時5
月中旬の時、多少の希望されると誤りです。

9番

すすま10日(16日)まで、皆さんは、そな
には、車輌完結後にどういつく問題を発見さ
れましたか? あります。

今日委員会が10日又は3種の接続渠の問題
は、神田牛車川野上されたと報告されました。
以上この接続渠の問題が皆さんは監督理
事會に、ハッカの条件を発見されましたか?

建設部長

監督者には、5月30日、発見したうえで
ござります。

9 総

二つ接続渠の問題を了りて監督する場合
に、皆さんが人と工事日誌があるはずで
す。工事日誌にはいつか計画が、これは誰も無意図で
ない。工事も完結したから、何うせりい、
全数契約が終った事業を完了した後には
いつか問題が出てくろといふことは考へられ
ません。その現場監督者を呼んで頂け
ます。議長の中日御算に大きな問題です。
契約後は部会が解消され、10月審議会
報告は接続渠の問題で250,000円も補助
金が付いたとあります。内訳は、工事費、自
用料、工賃などを合計して下さい。
由ハラの時まで接続渠の現場監督は誰
がやつたか。

議

休憩(午後1時半(午前10時26分))
再開(午後1時半(午前10時30分))

終結委員会

232条の3につけて以後證明書に付さない
が、これは必ずしも実例をうながしておる
ことがあります。これが要請がされていくべき事
可。

議事

休憩 11時 15分 (午前 10時 31分)

会議 11時 15分 (午前 10時 43分)

9番

接続梁の問題点と契約変更の場合は
如何に取扱ふ。

建設報告

内閣之用に付与する契約変更はまだされ
ておらずせん。

契約変更又はリフレクタの接続梁の設計構造
変更工事請負者との間に合併せた日附は
いつか。口頭でありますと申し合せからなり Pto
り業者は仕事を見送りつけられてます。いつやら
申下さる。

建設報告

内閣之用 6月21日から8月11日

9番

6月、5月に〆切られん。

監修 5月30日までです。午後2時00工
事と併合併せた日附はいつか。6月21日から
170日です。

9番

6月もそろそろ私の方で見て解らぬ(?)
1.空調(2.0), 2.工事費契約(3.1), 3.契約

ハサウエ光電部長の報告は 5月28日付にて
ます。

運営部長

5月30日ライ化す。

9番

5月30日ライ化、工事契約は 5月30日ライ
数えて解約書は 6月9日、光電の答弁は

運営部長

これ口述ホールの準備検査をござります。

9番

いま申込13、所々神戸方面の接続要件問
題等3問題につき、設置の解約書は 6月
7日より。光電は 6月9日よりライ化取扱。

運営部長

私が接続につき報告をうけ取次が、6月
9日以降あります。

9番

6月9日、以下から報告をうけ取次が

運営部長

あります。

9番

Y11.2.23. 事業以、二ノ神町に出ていた工事
は11月2日、時々和事務所完了したのが。

建設部長

7月2日付 二ノ神町

9番

施工次第、いつでも工事、接続の問題等す

建設部長

6月22日付

9番

5月30日以降、契約について、どういう
問題を生じたりですか。

建設部長

工事遅延、手続をとらせておきます。

9番

工事業者の手続をうながす、からゆるべれども、
少し設計変更、手続とはいつされただが。

建設部長

設計変更、手続をとらせておきます。

9番

アライの内閣が内閣として事業を続ければ
OK。

建設部長

終局 6月21日の相手牒に10月1日葉者と
合ひて、その見禮り設計と範囲内にアリと
いふこと、葉者は事と早急に終りだといふ
こと、手がけた本件がござります。

9番

手がけた本件がござりますいアリ。アリ
了些々とハッタケは、誰もすが、アリがいわう
いい。誰かアキシタハッタケ。

建設部長

現場監督員が10月1日アリい3件でござ
ります。

9番

アラヤゼンライ文書が固リテアリ。市の
監視に固リテアリ。隣りあくライも、工司の決裁
が付置だと思ひます。

アラヤゼンライ設計費、追加工事固價はア
リテアリと思ひます。ゼンラヤゼンライ文書が固
ツイ10月1日アリ。總務部アリといふですが。
設置

建設部会

二ヶ月の報告書

9番

建設部会開催 10月 3日

建設部会

第 10月 3日

9番

一休 どうやら二ヶ月遅れであります。二ヶ月
遅れていります。建設部会 延期手元
がり。

建設部会

私の方からは、一回 6月 20日に、著者と計 1913
理場の取り扱いについて話し合ひました。4人
追加工事の必要があると云ふことは市場ライ
津載うけたまひ。承知した上で手配をし
た後、契約を要束す 340、或は工事を
着工する 340 = 4日、了び報告の段階となり
ました。市場の段階にも至つた 10月 3日。

9番

件名と連絡を取ったのは、誰か、明確にして頂
きたい。また、会員を適用された範囲あります。
前へ指示を下さり。

建設部長

現職の不適當性やござります。

9番

清水を深識いたるのは、工事の監督人なり不適當執行が可能でない。契約外の不適當執行は、予算代わりにせん。予算外執行

建設部長

二郎Kの空手いは、事務官の和田七郎と空手い
寺子。清水の監督員が火を吹くのは、私が火を吹
かれても解ります。清水は老い、おとなしく思ひます
ので、

9番

以上皆の空手いは、不適當執行はそのうから
仕間りで火を吹いてはなりません。工事だけじ火を
くわ。

建設部長

以上、やうじ火を吹いてはせん。本件につき同
じく、道場やの様長の言ふら指示12月3日
付ござります。

9番

様長の权限で予算外も15の工事執行がで
きます。

建設部長

これは不可能であります。

9番

不可能であります。既定の手続を
行なうべきです。

建設部長

光二郎 大変申し訳ございませんけれども、

9番

光二郎 教え 続けていいが、既定の手続
を何う問題にありますか。

建設部長へ 聞きたいのは、既定の手続を
行なうべきでも不満に思っても、公金の執行は
もういいという惰性が現われた人です。これは
公金の人よりも又は公金の者です。不満に思
つ公金の事実的約束を守らなくなつて既定の人に
以外の方が公金を執行するという权限はどこ
にありますか。条例にはうたわってない、規則
規程は公金の权限がありますが、ありますか。
じつ一体何が下の誰かがいついつか、二つは
すべて執行済みですか。公金を出ておられますか。

建設部長

まだございません。

9番

お問い合わせ、ご質問等についての答弁を解説する
際は、必ずこの文書に記載しておき、
また、どういったふうな措置がとられるか。

建設部長

現所からの工事の早期完了を目指すため、
現場監督は重責を負う立場に、一貫してアドバイス
をより小さく、活用的に行なう。監修には定期的
にござりますが、工事の急いでためては突然
監修になつます。

9番

皆さんは常勤職員です。非常勤ではありません。
従って問題が発生した場合には、時間
よりも可能の人です。8時間 従前 10時を
心がけます。時間はかかりません。いざとな
じめ、現場監督の方でありますし、部長や本部
様です。官衙監督を除く場合、この問題
が追加工事を看工するため、この問題
が発生する派生する手帳は、いつから
何時までいつまで。10時から専門職であります
ことは、必ず申します。申します。

建設部長

私はいつもしておき、神戸卓く一応計上
しているオカイ、二点を一応 議会へ可決
後又リミテッドをして感じています。部長は
既存委員会から、指摘した事で、今も3

とげうじゅを聞かされたら、案は審ひいの話
いふござります。

9番

誰が聞かせられたか、御口誰が聞か、本末
転倒も悉くいえぬござります。

議会

休憩二十分(午後10時53分)

開議二十分(午後11時)

8番

どうも9番議員、質疑に対するお口の事で
二つ、御質問を提出いた場合に、二つは説
明は聞かれておりませんが、三つは二つは
事例が明らかにならなかったりは、委員会に附す
1人以上ですが、当司から説明が入り、始め
て明らかになると、それでありますか、委員会へすが
る調査結果が、二つは明らかにならなかつたのであ
ること、次の辺附す1人以上です。

總務委員会

10ヶ月間でござりますが、私部会は計13回
で欠席して10回を越えて、多くは特長のためにつ
いて、副委員長に代わって10回を越えて附す13回
です。

税金課税委員会

私が方から代わって、JR説明會にて、げたす、二回は

算額の後悔で特大謝石色と大山色を入
り、別の中へ二小走行の金額が神田と申す
る。特大の車両の神田車両で申すといふ
ことから審査の過程で二回問題が見出され
るやうです。

8 香
委員会の方に提出された説明文

説明書提出
件名

8 香
当司に10回のうち、今先の説明文は既
に6月9日に斧見され、6月11日には業者
より車両の車両登録も済みされ、6月13日
にも拘らず、予算提出文は二つあります。
支店営業部行角、二小走行の予算を計上する
に17回目と拘らず、二回りうなづかず合説明文
乗用車と乗用車と、車両登録口で車両登
録するが、十分解りづれ、Kと思ひます。但
し車両登録と説明文がわからず、車両登録
の車両登録と説明文が十分説明文と判明し
たがつた場合以外、車両登録の印と連絡行
角と、ナメナメした印象が

連絡記入
10回のうち、必ず最初の二回の印が
車両登録の予算とナメナメした印象が

車の運送料金を申し受けられぬ。神奈チ車両提
業の私から28日代にて送りたる。私が該
地の追加工事の着工1月13日よりニシカ
解リテ世人知れタケイ。説明書にて何アラ
大誤りござります。

もう一章は、今後違法行為とおなづいて
2人以上に及ルルモノにて、市営向にて受け取
業の私生、相手譲りから間接工事の済人仕
事3月4日連絡。7月3日(月)21時、
中止の上に改めて7月11日、13日=4日後、K
迄算和てござります。

8 番

市営以初回にいたる人代事。6月20日
以該部要員の通知が下され、103号、7-85
が送り出。市の営業課に計12セミナリモ置
きから申立てがなされた。

建設部長

5月30日付で、大成土木さんの方から竣工
届がおり、3種の人代事。2ヶ月竣工届
送がござり、市にすみ。検査12.4=3 6月9日
以追加工事の検査が取れず。ラジオ竣工
て11.7日人代事はござり、6月20日以大成
土木宛、市営部長から合文を送つて領取
ります。追加工事の検査が取れず=7日
ござります。

八 番

昨日は、刈谷市長から大城土木の方に連絡したが、6月20日でよう。

建設部

行うべき輸送建設費を起算して、(2)は決算を終了させます。

8 部

8月3日には、市営も十分和0.7m 10.2kg 47
t=4m 78.4t 了前。 11日甲3工事へ竣工。
6月22日から 7月2日まで工事は完了した
7月13日、14日 7月20日K市営から大城土
木へ付けて工事を終え輸送と 11月指示山
12月11日を以て了却。

而 奏

一施工車は完結して10リラですが、ヒュンメル、ニードル、アーバン等の車は車体と人込み、あと追加工事の必要があるといふことを認めて算入下さい。

卷八

今先づ九番さんの質疑の中では、上司1解説1人、下司1職員1問の方。先づ株式工事を施行してから、株式会社でござりますけれども、今、質問の内容からお聞かし下さい。伊丹工司も知つて頂いたりうるべく、解説12回3人でよろしく、その辺はどうです。お、御長4月1日は、伊丹工司の命をうけ

この件は弊社業者との話し合ひ、モルタルをかけた
部分でハサワをかけたうえに荷台イタリコスが、
いわゆる荷役の命に挂け、ススヨリ着工して、
ハサワには事実ナシ。

8 番

二点目 指示は11回りません。モラーベルハス
説明申し上げます。モラーベルハス
モリタニコロハ 補助カケ10回りです。10回モラーベルハス
が掛った場合には補助キヤウト通過の場合は
モラーベルハス 決戦がちえらハイござります。
モラーベル 決戦モラーベル11回りません。

8 番

弊社にかけた事の間さしは先程ハセキ
9回りです。6月20日大手町から大城土木より
追加工事が必要であるという通知を出され
ました。といふように書かれてある人
ですが、事実ナシ。

建設部長

10回り申し上げます。事実ナリコス。

8 番

今 大手町建設部長より答弁が全くハセキ
11回りです。弊社は大手町から文書や大城
土木へ3回り追加工事が必要であるから11回
いります。通知を送ったところでは、事実ナリコス
と弊社は、答弁12回りです。しかし大手町は、11回り

畢業的全稱是：中國人民大學。

通鑑卷之四

次に、いはつきりさせたいことを下の人間に手伝わせても、
二ヶ月後から通知日算してみれば、何施工及び追
加工事が必要となりましたので、後で取り下げを
了しました。通知しておいたところは、4月25日付
の施工しなきこと、どうして25日付の指示はござ
いませんか。

然間、大城少木から竣工届が来たので、
小川寺子は施工率の必要があるから
4月=41%進度OKで受け渡させた。

8 番

4月11日～4月14日、支司からニラバナモウはアリルカド
了め。6月22日からは、追加工事又は施工して
す。どういう权限で。

卷之三

以上で申します。現場監督會から車
情を聞きまつて、事件からの指示もござ
り車が早急に火事といふことを知り、監督會から
市役所にも工事を早く終りたるという氣持から
駆け、事件から工事を進んだと思ひますが、
申せば、現在アスファルト舗装を残すだけの配
管工事が終ったといふことです。

8番

認定の署名、署名といふ人が、署名はなぜ
かは地方自治体へ手算され、いわゆる法を監視
しないでやうがうまうあります。一千九百四
~~年六月二十一日取扱方の問題~~

建設部長

この件は下水道公社のマンホールに取扱方の問題
が見出されました。

8番

はい、いいえます。過去二小だけは、ほつきりと
引きたい人います。6月22日、着工するまでに
深裁をします。追加工事をしまさないでいた
ります。外の人から深裁の許可はあります。

建設部長

この件、着工しまさないといふ私からの命令は
まだ10月までです。まだ深裁もまだ10月まで

8番

深裁はいつだか、下水道課は12月10日まで

建設部長

今下水道課は、松川第一が12月10日まで

8番

深裁の深裁は12月10日までです。

卷之三

歴史の深奥を学べる機会ございます。

七
卷

舞虫のうの種類(1) 3

下水道錄

私はアーティストの間についで立合をうけます。私の室は外の工事用停車場と同様に9月3日以降、停車場を呼んだばかり。やがて報告をうけました。停車場は9月10日では、まだ10日未だでした。

八 番

7月3日(火) 解りがちで、誤りも少く。

下水道

18 11

八 齐

一寸十同二尺三寸八分導圓山平川
正月廿一丁巳。

解心事導を原西すまづに 予め日本へ13、 運河の
沿岸空襲の二回は解説不^可能之も 7月3日K10解
り付く。しかし予導口下へ提出された和ツK
は下不了。予導と解成12月11、頃心子
が。解を解らねばならぬ導と解成12月11才
が。

下水道課以

21日午後二時半ミスガルズ473=セ
モ21日午後13時、早速私達はモルトウ
ラニカの近くに設計。禮場を完璧にする
設計主任称、指揮官は設計主任。6月21日午前

六

7月3日に解禁となりました。8:30~9:30 = 45分。

下水道譯文

今、お小口、現在、着工は終った。三二八
年。

卷之三

1934年3月3日

下水道詳記

付1. 从申口牌處からの報告は、午前3時半
私も現場外へ仕事で忙しくして申中。
現場が申けなかつた様です。

八 雜

ミスヒリイ=412. =中口人(間) 仁承三川上口
領仁毛間通ハセハラウノアリテ.

151. 水資源和水土行管以計 11.112M
立方米為量程之單位以公尺為單位。

下水道課長

はれ。午中口戻りて10時半。

7番

先に16日22日にミスヒラニセを発見したんだが、講習も解らぬ、教習も解らぬといふし
ハカル同にドア車口完了ミシイ10時。一体午後
どういふ説明をしますか。今までもずっと車
を止めて後、講習教習に報告はなされませんが

下水道課長

いや、クライマはあります。今朝は寝ついでいた
うとうと。

8番

係員ライロ、解11時10分まで。工作完了ヒラ
ニセは。

下水道課長

現在係員の直接担当17時10分まで1人

講習

休憩ヒタチラす(午後1時19分)

直前ヒタチラす(午後1時19分)

8番

市営以10時11時す。今ま、審査、審議
内容ヒタチラす1時半。一職員が、講習、教習、考

然ずるの許可もつゝい、という手順にもなり支
出費執行局の帳を記しておいて支拂は完了させ
ていり。うつはる職員は計11人、市長は1人、幹部職
員を除く10人であります。審査的の考え方を下
記の如願いたします。

市長

10月25日付にて、二つの問題を記され
たことに対する回答は、次の通りが入りたる件の
非常な背ふん方の立場から見て対応するのも、さ
やめられたと了解の要はあります。

しかし、職員に対する十分な社会の自分
の考え方の運用、或いは議会提出1ヶ月以
前改憲の勉強とか、十分に今後指導しなけれ
ばならないと、特に技術職員に働きかけては
技術に対するものには、或いは仕事に対するもの
常に熱心でござります。

ナリラの意味でいいのか仕事をして住民福祉社
員の立場から見ればいいんじめあります。住民の迷惑
をかけぬために、いつも仕事を早く完了すれば
いいんじめからかヒラの者から最早は考之が
ら起つたら思ひます。ナリラルル違反を
してしまつたことは、なんせいいと諒恕が
いる。即ち諒恕がござります人。

中は、皆様方々既に10月25日3回目でござ
います。ナリラの意味で本人も二ヶ月前に計
12回、4人ほどのうち大きな問題については、書
面でか、又は口頭であります。いざなうふう
に1月、1月16日違反、4月12日203.4より4月16日まで

非常式オーバーを受けていた様子で、内に對しライも、今後はマラソンが終り林又現場を担当する。勿論監督も或る現場開催の課長、次長に対するものも一応次の八日から工事日程工事の如何往々の進行状況の、自分の専門の課の仕事に対するものは、毎日一分は毎日イチイ分把握して中止二つ以上の凡てあやううか、又一度起らんとも限らないせんべい、マラソンが終り度の終り又、看板が大変JR迷惑行為がござりますので發せられました。十分に詰めて説明をしておきたいと思つてあります。

8番

当向こうも、十分以上の時間を二つかりミスが連続行為が行ひ巾木と申しますと十分間看守の倒れ、車椅子のうつらうつらの、連続的で、市長はマラソン態度を取る傾向で、私等議論している、該封口之下、マラソンにて封113、封に他人(?)でござら、二つはミスマラソンはありです。

いかしながら、草木は予算よりも多く支山行為であります。今小川最も大きな問題であります。市長の種類は二つあります。それは、二つはムダハルの様な、運営の中をさせないから、方向で、もう一つは請合の往復であります。二つは自治権、条例、マラソンの違反行為であります。職員は封113、強制廻席で個人で倒れました。半張り、マラソン風に考えます。10月13日。

次

イ令の反省と改進の検討について
について

11番

今9月8日議事録の答弁に対する意見
から見て、議会では、どうも責任があるりが
たる様な印象を受ける。議会は、何が
参考として、かといふ點の根本的問題で、議
会では、全く未だ來ませんが、議会は、小川委員
会の審査の段階からさうすこやかに、その間に徹底
して、審査会でも十分に検討してもらいたいと私
は要望する所である。特に下水道に関して
は、過去2回、3回、追加更正があり、大
人だが、小川委員会から問題が起きた
のである。大野石の旧鉄道跡路の下の地盤
が、ゆるがりで、3回、追加工事、次に取手市下水
管が、3回、連続して、下請工事で3回の追加
工事、計画設計、消防と解消の人だが、
地中を、3回、追加更正され、これが理由成
私、非常口害しむる所であり、小川も届け下
げて、検討してもらいたいと思ふ。小川は、
小川の問題は、4つも下水道問題で、特に
重要なのは、非常口の開手に、これまで3回の
印象をうけたのは、今度の復帰の間で、臨時招請
によると、3回、内の中の架線の新増加大藏大臣
が、実めを交換して、合計4回で、4年、12月24日
打ち止めで、360回、検査して、34,892,080
円とあります。

今は、いよいよ植田さんです。おやまの
いい、おもてなしの心がうれしいです。

通鑑

17答申申上申せます。このうち確認済みは以下
1. 10月10日未明、77年1月19日に建設局長
から各政府官内・関係課へて、通算切り扱
え後よりけり3月31日以降の残工事に対する
指遺^{シテ}1. 工事方針と被滞後残工事に対する
2. 通算切り扱え^{シテ}2か月の差額につき引
1. スライド方式による31日建設省からの建設単
個の割持^リがあつた場合に、割持^リを変更
2. 翌朝も弊屋にて、改訂して締結^{スル}
ことせきよ^{シテ}うなづく^{シテ}通達が取^れた様だ。現
在大山1地区、2区、伴作^ク3地区につきまし
ては、10月10日未明スライド方式^{シテ}被^レ留す
3人以上が^{シテ}かせい^{シテ}2人、現在場所^ク
が^{シテ}2人取り扱い人^{シテ}3人^{シテ}か^{シテ}いります。

4 希

如被以人制之，欲不亡乎。

蓮教新學

ナラトヨ

八 奇

卷之三

卷之三

名前は車長の名前。支那の車長で
多いのは人。

卷之三

三取口、三事变松、口总经办 10月15日

筆談錄

二小は資料にて提出したのは、(1月10日)
降り残工事でござります。

八
卷

(5-1) 私の要求 12月1日 3月31日以後 K-360
同一トロリに支払はされた請求を請求する旨下
列にあります。二中日(4月)後帰後の工事下ります。

通鑑部

もう一度ござります。

46

中日戰役之勝敗，實為中國民族之生死存亡。

東坡詞選

總時間 5月 15日 3個月 工事終了。全部合併
11月 12日 有心人 360 例 11月 12日 算了 1720 例
平均 3.1%.

4 緒

3.60.19 30.

建設部会

はい、通貨切り替え下さい。弊社が分ります。

△ 番

360円であります。

建設部会

はい、弊局、通貨切り替えがめでたく1月5日
15日と5月16日でござりますから、今後以後
は工事料金を360円であります。

△ 番

支払日は、いつですか。360円であります
の日。

建設部会

お詫びいたします。5月14日以外のもと日全額
ドルで支払うことを承りました。

△ 番

△ 番 繼続事業の方法を教えてください。

建設部会

△ 番 繼続事業は、たとえば、大山の排水、公
有地開墾など、中から新城カタマニ綿道路、
二ノ木本川ございまして、二木本川を3月1日、305
円で請け替え、梨野口駅へござります。
3月1日、下水道の工事もありますけれども、大謝名
です。

4番

私が資料要求の件に付いては、五月十五日復
情筋に完工するまでの間、契約を終りたつてある
が、360円換算で、この場合指図性の大藏大臣が
受けた支拂ルートは34113株、即ち一小五分人
で、360円で換算で小五五分は、小五分人で3411
3株料に34113株で計算して34113株料である
ところから、私は實費を17.8%も下水道開渠は那
部（税取不能）契約、或ひは金銭、支拂いを
受けたことをいい、株式印量で34113株とす
るが、小五五分は該当する。

建設部長

360円で支拂うてゐる事はございません。

4番

7月11日、以上は資料のセラハの誤りですが。

建設部長

二ヶ月前よりつきであります。

4番

おうとう間に開渠にてます中、私下小造り申
べて、うち34113株の津管は個人なり。等65114株、或いは
34113株を年々施工されてゐるが、多く人にメリ
ークしている様で、私は開渠の工事は34113人だから
この資料は二小五分は開渠の資料です。

建設契約

然向・私・出1917年4月1日 3月31日
以降の残工事は付合せ人にて申す。

△ 番

二中口 3月31日前工事以降の工事につき申す
所、總額スリット方式にて申す。以降の契約額
400万、X+1始めて支払ひとつのが付合せ人
にて申す。二中口工式はX+2にて申す。

建設契約

二中口、ラボ支払のX+2より申す。

△ 番

360円スリット方式にて申す。支払は合計で
総額19113額にて申す。

建設契約

合計400万にて申す。305円以外の支払申す
3人にてX+2にて申す。合計2-12=211
万せん。

△ 番

審査の段階にて（被取不能）審査並程にて
X+2にて見及し場合、各部品部品等の
容積。非常に多くは300mlあり211.6
mlも量れり付合せ人にて申す。非常に我
之に付合せ人にて申す。X+2にて申す。審査にて
あり。量れり付合せ人にて申す。X+2にて申す。問題

を解決してから工事の実験的工程の
の複数を終ります。

9番
前項の施工は僅きれいと思ひます。
各部屋は如何にして思ひます。
只今下水道の神山平導の内容につき3人
神山平導の編成を33ヶ所、11ヶ所に各部
計191ヶ所を算定され下記日と日付で
建設部から受けた日と日を明確に記入後
以此れ思ひます。非常大問題がござります
時間も多めです。

次に建設部長は如何にして、先づ各
部屋の印から竣工検査、報告と追加工事を
おこなうしたければ、現行、契約条件
から見合いた場合、この契約の請求書は3本
のため3本ある。外小生追加工事は1名
ある。先づから此證明がおりまなければ、
此契約は行方不明であることを知る。

建設部長

初回の印し上げました。本件につきましては
追加工事はございませんので、市議会へ、新
たに契約するところござります。

9番
新たに契約する所、内訳は以下のと
くです。

建設部長、一、N.N.

9番

もし、43年3月31日は、本件よりの所持の手
続とは取扱い様子を。

建設部長

本件より手続を取扱う所持をせん。

9番

手帳を付し、付し。

1番

大山排水区工事の補助金 250,000円の計
11. 資金の支給です。只今、資金の支給の申込
を複数あると知りませんが、次の取扱いを
ご用意です。只今部署は「接続済み」
の計画変更に専念し、大城土木さんへ着工命令
が下されましたが、理場監督より「10月まで」と
あります。間違ひござるせん。

建設部長

間違ひござるせん。

1番

片山川開通11. 250,000円の追加工事後
工程中止の件につき、時差を少しあげてから、運
送部下水道課長、理場監督三者と大城土
木さんより追加工事についての話を合ひました
が、ござります。

連絡部会

三者連絡会議はございません。
終局、現場監督陣と、大城土木の現場代理
人々の協力合意がなされたとの様子でござい
ます。

1 番

二ヶ月半の7月2日より全面舗装を除して
完了した1ヶ月間は、施工者が数名と課長も
7月3日㈭に、二ヶ月間加工車の着工・完了後、矢印
入りで、矢印という形で各工程を示すので、矢印
同道のございます。

連絡部会

おうむござい公司。

1 番

二ヶ月、現場監督の単独の工事。

/ 番

部長 講師は全然聞知しておらずせん。

建設部長

この件につきましては、先づ種別は議題として
相談、然后務委員会の審査の過程で行なわれ
た。穿孔事情を調査した結果は人間と、その結果
一昨日の報告では、7月2日に火災用いにささ
うとしている様子がござります。

/ 番

私の質問へ答えて下さい。7月3日以降か
ら二つ問題につき一部長、講師口知り合ひ
ます。和田、山口です。これらが答弁願ひ
ます。

建設部長

着工はいつからいつまで、知り合ひ合ひ合ひ

/ 番

7月3日付の件、この工事が着工されいつか
は全然知り合ひ合ひ合ひ合ひ合ひ合ひ合ひ合ひ

建設部長

やうです。

/ 番

講師は総務委員会でやうと答弁下さい
よ。

該請負員会にて部長も課長も話し合ひ、この工事の市が積算を正しくやり額が大城工木は工事の着手工事に渡りし、その額をもつてやりましたと答へた。10月3日が、これが如何であります。

建設款

統務委員会で口申し上げたのは業者の方が市が監督する範囲内に工事をメリタリと、メリタリと云ふ言葉はいじらしくなりました。監督工事命令は出でてありますから、私が申し上げたものには、脚下のメリタリは当然部長の手に渡さずやありますし、責任を負う意味から、メリタリと云ふ言葉はいじり申し上げた事があります。

1番

車両と現場監督の方がいりてメリタリの10月3日で頼みました。この追加工事の250円で文書11現場監督があり申す様は單独でこの追加工事を大城工木さんへ市へ積算による額で6月22日に着手命令を下しておきました。この請求部長が此相談をなさった結果ではあります通り答へ頼みます。

仰詰様

直接工事と手掛けた相談はX-11月13日であります。着手の日は相談なりんとあります。一応清算執行の相談11月13日です。

1番

該處工事者は今全1126人でまだその
半数頃の相談口したといつており今まで問題
にならなかった人の。

連絡部長

私が相談受けたのは、市内設計監修の
範囲内にして言ふと、大体額は1224万
円位で3件あると考へて、次第に3次第であ
ります。

1番

二九号12月の工事は5月30日から取り扱
い、大城木太人は工期内の工事を完了して後
工場を市の方に出て切替工事をする。今までの
9番の人のうちの間に何時1回、市より追加工事は
全部別々にあります。新しく契約の内容では
3ヶ月の保証金が付けてあります。8月の(廃止不能)
K7月12日、追加工事の必要性がある。=3番の是
中7月12日あるが、それより前に火災が起きた。
大城木太人は3ヶ月の設計料(即)、契約の通り
工事を完了したと本車は思ふ。誤りありませ
ん。大城木太人は強制的に追加工事を
強いる中7月12日あります。

連絡部長

大城木太人の方より工事の追加工事の件
は、必ず別々路線の方より施工が不十分な点
が、あります。竣工した後も、現用の別々路線